



Reforma eléctrica; bancada de Movimiento Ciudadano, la primera en hacerse presente en el pleno de San Lázaro

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez mostró en redes sociales que fueron el primer grupo parlamentario en hacerse presente en el Salón de Plenos rumbo a la sesión donde se discutirá y eventualmente se votará la iniciativa de reforma eléctrica. Ya desde anoche integrantes del PRI, PAN y PRD llegaron a las instalaciones para asegurar su presencia.

“Lista para defender el futuro y cumplirle a las próximas generaciones. Frente al odio y las agresiones, flores, vida y esperanza. Hoy será un buen día”, publicó Álvarez Máynez. Se pudo observar que colocaron plantas y flores en las curules respectivas.

Lo que se vio. Con sus sleeping bag, colchonetas, cobijas y almohadas, los diputados del Partido Acción Nacional pasaron la noche en sus oficinas en Palacio de San Lázaro y así asegurar su presencia en la sesión. A diferencia de los legisladores del PRI y del PRD, los panistas no hicieron un arribo en grupo, sino de manera individual desde la tarde de este sábado, mientras el resto llegará durante esta mañana.

El dato. Se requieren las dos terceras partes de los votos de los diputados presentes para avalar el dictamen, es decir, de 500 se necesitan 334.

<https://politico.mx/reforma-electrica-bancada-de-movimiento-ciudadano-la-primer-a-en-hacerse-presente-en-el-pleno-de-san-lazaro>